
１．開催年月日　　平成31年4月6日（土）10時00分～11時00分 

  

２．開催場所　　　ＦＭいちのみや株式会社　本社 

  

３．委員出席　　　　委員総数7名 

出席委員6名 

  

出席委員 ／尾上、加藤、関戸、杉本、谷口、服部　　　　　　（敬称略、五十音順） 

FMいちのみや／鳩山、西田、大角 

  

４．議題 

審議番組  　 番組名／「ハル色！気ままカフェ」 

 　　 「マジパレMIKAのGO　FIGHTING　EAGLES！！」 

  

５．議事の概要　当社社員の挨拶を経て、審議番組の試聴、合評が行われた。 

  

６.　審査番組 

①ハル色！気ままカフェ 

 放送時間／毎週月曜日20時半～21時 

  

②マジパレMIKAのGO　FIGHTING　EAGLES！！ 

放送時間／毎週金曜日21時～21時半 

内容／名古屋のバスケットボールチームのFIGHTING　EAGLESの応援プログラム。 

稲沢市出身の3人組ユニットのマジカルパレードビーチの姉妹ボーカルの姉のMIKAが、 

毎週選手をお迎えして、選手のご紹介をさせていただいております。 

  



   ７．審議の内容 

≪番組試聴≫ 

  

  

＜ハル色！気ままカフェ＞ 

  

委員：この番組はどういう番組ですか？ 

会社：番組枠を弊社が売っており、 

パーソナリティが、自身でゲストを見つけてきています。 

パーソナリティがスポンサーであり、制作は外部です。. 

  

委員：責任はだれが負う？ 

会社：契約を結んでいる外部制作者に任せています。 

  

委員：ゲストは、江南市の方ですが、一宮市にこだわってないですか？ 

会社：生放送では、一宮のゲストの方をお呼びしているが、 

売っている番組枠には、こだわりがない。 

江南市の一部でも流れるということで、ゲストに来てもらっていると思います。 

  

委員：パーソナリティが楽しんでいるという感じ。可も不可もない番組。 

  

委員：パーソナリティが著名人であると聴くきっかけができるが、 

そうじゃないとなかなか聞こうと思わない。 

パーソナリティが、FMいちのみやとつながりがあるといい、条件を設けるといい。 

  

委員：ゲストもどういった理由で、選出したかの説明がないので、あるといい。 



  

≪番組試聴≫ 

  

  

＜マジパレMIKAのGO　FIGHTING　EAGLS！＞ 

  

委員：いつからやってますか？ 

  

会社：今年の1月から4月まで。バスケ好きに興味深い番組。 

  

会社：これからも、ずっと続けたほうがいい。 

チケット販売は、FMいちのみやでありますか？ 

観光案内所（※弊社サテライトスタジオ）で売ったらいいんじゃない？ 

番組を聞いたらチケットをプレゼントするとかがあると聴取率が上がると思う。 

  

委員：バスケを知らないと、リーグのことがわからない。 

リーグのことや試合を見るポイントを教えてモラルといい。 

  

委員：番組とSNSとつなげるといい。 

　　　この番組の内容は、Facebookにも挙げています、とか。 

番組を流しっぱなしじゃなくSNSとつなげないと、将来につながらない。 

もったいない。 

  

委員：ゲストが来るようなものは、外から見えるサテライトでやるといい。 

  

委員：バスケは、次期東京オリンピックでも公式種目になり、今後爆発的に人気が出る。 



  

委員：MIKAの話し方は、聞きやすくいい。選手を知らないので、顔が浮かばない。 

選手説明が、しっかりあるといい。 

  

会社：このマジカルパレードビーチというタレントは、稲沢市が活動拠点だが、 

稲沢にラジオ局がないので、FMいちのみやに声がかかった。 

近隣地域に局がないので、今後全体をまとめれるラジオ局になるといい。 

  

委員：ディアドラ（※試合会場）を中継してもいいじゃない？ 

マジパレに中継させるといい。 

  

委員：今後もこのような地域スポーツを、FMいちのみやがサポートしていくといい。 

  

  

次回6月22日（土） 

 　　　 

８．審議会の答申又は意見に対してとった処置の内容及び年月日 

　　　特になし 

  

９．審議機関の答申又は意見の概要の公表 

　　　公表の方法　ＦＭいちのみや自社ホームページ(http://www.iwave765.com)に掲載 

　　　公表の内容　ＦＭいちのみや第26回番組審議委員会議事録 

　　　公表年月日　平成31年4月中 

  

１０．その他参考事項 

　　　特になし 


